
年度 No. 事業名 委員名 回答

21 118
インバウンド誘客プロ
モーション強化事業

清山
委員

・台湾向けに作成・公開した動画であるため、主に台湾国内で再生されたものと考えられます
が、WEB上で広く公開されていることから、日本含め他国からの視聴も含まれます。
・SNSでの投稿や現地イベント開催時の動画放映など、台湾での本県PRに引き続き本動画を活用
し、再生回数の増加に向けた対策を講じております。

22 2
ＤＸプロジェクト推進
事業

清山
委員

22 17
子育て支援対策臨時特
例交付金

高木
委員

22 40 茨城地酒振興事業
清山
委員

22 31－36融資等中小企業支援策
清山
委員

○企業が融資を受けた際には、金融機関に対し、融資内容に加えて企業の従業員数等に関する
報告を求めており、当該報告に基づいた融資利用企業の統計資料を作成しています。

○本交付金を活用して実施したパワーアップ融資・新分野進出等支援融資に係る利子補給及び
信用保証料補助については、令和４年度末で終了しているところですが、当該融資について
は、関係機関からの意見を踏まえて以下の改善を行ってきました。

【パワーアップ融資】※R2.4～R5.3実施
企業への迅速な資金繰り支援を図るため、通常必要としていた商工会等の申請受付手続きの省
略や申請書類の簡素化、金融機関ワンストップ手続の推進を行いました。

【新分野進出等支援融資】※R2.8～R5.3実施
事業者や金融機関からの声を踏まえ、融資対象の新設・拡充をR3.3に行い、融資利用企業の増
加につながりました。

新型コロナウイルス感染症対応地方創生地方創生臨時交付金を活用した事業に係るご意見等について

ご意見・ご質問等

台湾への集中PR策とのことですので、台湾便が再開した今後に期待したいと思います。
・動画再生回数60万回は台湾国内だけでしょうか。
・目標値に届くために、何か新たな改善策をとられていますか？

コロナ禍で医療機関のDX推進は大きな社会課題であることは共通認識になったと思います。
医療機関の効率化による負担軽減を図れたこと、デジタル技術を活用した施策を立案・推進す
る人材の育成ができたという政策効果は評価できます。

水戸駅の地酒バーのリニューアルは、①来客数の大幅な伸びに加えて、②女性の利用が増えて
いる（観察およびスタッフへの聞き取りから判断）ことから、大きな効果があったと評価でき
ると思います。

中小企業支援策を実際に利用されている企業の規模別分布などデータがありますか？
使い勝手などの面で利用しにくいという情報と利用しやすくなっているという情報の双方が経
済界から寄せられています。何か改善に向けた動きがあるでしょうか？

子どもを産み・育てやすい環境のためにも、不妊治療への助成などには今後も力をいれていた
だきたいです。
（不妊治療に止まらず、子どもの成長の過程を継続してサポートしていけると結婚・出産・育
児にも希望が持てるはずです）

資料８


